

DIA 3 1977

EL DÍA

Racionan la Energía en Buenos Aires

La Empresa Estatal Servicios Eléctricos Denunció un Sabotaje Contra un Turboalternador Eléctrico

BUENOS AIRES 8 de enero (AFP).— La empresa estatal Servicios Eléctricos del Gran Buenos Aires, dio cuenta de maniobras de sabotaje realizadas contra un turboalternador eléctrico que agravó la crisis energética que padece parte del territorio, incluida la capital argentina.

El comunicado oficial menciona que el pasado jueves y viernes debido a "una maniobra intencional" quedó fuera de servicio una máquina generadora de energía ubicada en la usina Puerto Nuevo de Buenos Aires.

La falta de electricidad obligó al gobierno militar a adoptar drásticas medidas de racionamiento de incluyeron el cese total de las transmisiones de televisión durante 4 horas diarias y cortes de electricidad en forma rotativa a distintas zonas de la capital argentina.

En la última semana de diciembre pasado, una fuerte tormenta provocó la rotura de 16 torres de transmisión en la línea que traslada fluido eléctrico desde la central hidroeléctrica El Chocón, ubicada en el sur del país, hasta Buenos Aires.

Sin embargo, hasta entonces los cortes de electricidad se sucedían desde que los trabajadores eléctricos decidieron realizar medidas de fuerza como protesta por el despido de 208 dirigentes sindicales que habían tenido destacada actuación en el derrocado gobierno que condujo hasta el 24 de marzo de 1976 la señora Isabel Perón, actualmente detenida en un destacamento militar.

Fuentes gremiales mencionaron entonces que los despedidos en el mes de octubre comandaban seccionales de fábrica y acusaron al gobierno de trato discriminatorio.

A partir de ese momento los problemas en el suministro de electricidad no han cesado y los cortes de corriente afectan periódicamente a zonas distintas de Buenos Aires.

En los últimos días bares, confiterías, restaurantes, cines y teatros sufrieron las consecuencias del deficiente servicio y hasta el tránsito se vio alterado debido a la gran cantidad de semáforos que dejaron de funcionar.

La agencia oficial de noticias TELAM difundió llamados de servicio a los automovilistas y peatones que se publicaron en radios y estaciones de televisión alertando sobre el peligro de transitar sin semáforos.

También los preparativos para la carrera de fórmula Uno internacional sufrieron las consecuencias de la falta de electricidad en la oficina de prensa que no pudo contar con los mimeógrafos electrónicos.

Los diarios capitalinos difunden diariamente las horas y sectores de Buenos Aires que sufrirán interrupción del servicio.

POLITICA EXTERIOR

La política exterior argentina estuvo centrada en estos meses a revitalizar las relaciones del país con las otras naciones latinoamericanas especialmente con los Estados vecinos, según lo declaró el canciller Cesar Augusto Guzzetti en una entrevista publicada hoy.

En un reportaje concedido al diario La Opinión Guzzetti señaló que luego de la asunción de las fuerzas armadas al poder, en marzo del año pasado, la prioridad en la política externa argentina fue mejorar las relaciones con sus vecinos visiblemente deterioradas durante la gestión del depuesto gobierno peronista.

Guzzetti señaló la importancia de las entrevistas que el presidente Jorge R. Videla mantuvo con sus colegas de Uruguay, Chile y Bolivia señalando que esta próximo un encuentro con los presidentes del Paraguay y Venezuela.

Recalco también las cordiales relaciones entre la Argentina y Brasil destacando distintos acuerdos logrados en el orden económico y cultural.

Respecto a la futura política a seguir con los países socialistas especialmente con la Unión Soviética Guzzetti dijo que aún no se habían ratificado convenios comerciales suscriptos por el anterior gobierno aunque reconocido que la Unión Soviética fue durante 1976 el principal comprador de productos argentinos.

El canciller expresó su confianza en que las relaciones entre Argentina y los Estados Unidos continúen por sus carriles tradicionales tras la asunción del nuevo presidente James E. Carter.